



**Syndicat National
Force Ouvrière
des Finances Publiques**

Section du CANTAL

Aurillac, le 7 février 2014

Monsieur le Directeur Départemental des Finances Publiques,

Les agents de la DDFiP du Cantal ont pris connaissance de l'incendie qui a eu lieu dans le bâtiment de la Préfecture du Cantal mercredi matin 5 février, où est installée la Trésorerie Principale d'Aurillac.

Aucune communication n'a été effectuée par la Direction sur ce sujet, ni par mél, ni par une information sur Ulysse local, alors que l'émotion a été grande chez nos collègues.

Dans un premier temps, nous aurions souhaité être rassurés sur l'état de santé de nos collègues (a priori l'évacuation s'est effectuée sans grande difficulté, et seuls des dégâts matériels sont à noter). Puis, dans un second temps, il aurait été nécessaire de nous informer sur les possibilités de communication ou non avec la TP d'Aurillac, sur la fermeture de l'accueil du public et ses conséquences sur l'accueil dans les autres centres des finances publiques d'Aurillac.

Nous constatons également que les membres du CHS n'ont été ni associés ni même informés sur cet incident.

Nous ne pouvons que regretter ce manque de communication au sein de la DDFiP, déjà maintes fois dénoncé par notre organisation syndicale, et qui confirme l'éloignement de plus en plus marqué entre la Direction et les agents du département.

Nous comptons sur vous pour qu'à l'avenir ce genre de dysfonctionnement ne se reproduise plus.

Je vous prie de croire, Monsieur le Directeur Départemental des Finances Publiques, à l'assurance de ma considération distinguée.

Le Secrétaire départemental

Jean-Pierre Moissinac